

滑川東地区の主な提言等と進捗状況

提言等の項目	H25春に開催した「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
職員の対応	富山市に婚姻届について問い合わせたところ、非常にそっけない対応だった。滑川市に問い合わせたところ、とても丁寧な対応をしてもらい、感謝している	ありがとうございます。職員にも伝えます。
養鶏場・養豚場	進捗状況は？	鳥インフルエンザ等が発生した際に埋却処分をするための土地が必要ですが、地元地主の方々は養鶏業者の求めに応じていないと聞いています。移動式の焼却炉についても誠意ある回答が得られていない状況です。魚津の松倉地区の皆さんも独自に反対を貫いていらっしゃるようですが、養鶏業者はまだあきらめていない様子です。
地域見守り	地域の見守りについて、個人情報保護が足かせとなり、町内会長や民生委員に十分に情報が行き届かない。地域の自助努力には限界がある。このような現状で孤立死や孤独死を防げるのか。	今年度中に全地区で支えあいマップを作成するほか、要援護者リストを警察に提出しています。市としてもできる限りのことをしていきますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
地域見守り	自分はいわゆる一人暮らし高齢者だが、泉ヶ丘では班の内外でいろいろな話し合いが展開されている。会話を通してまわりの様子や暮らしぶりをつかめる。そのような会話を通して活性化された町内が作られればいいと思う。	貴重なご意見をありがとうございます。すばらしい事例として、他の町内にもお示ししていきたいと思えます。
地域包括支援センター	今後ますます活躍が期待される。頑張ってください。	今後、福祉政策について、皆様に協力をお願いする事もあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。
除雪	家の前には融雪装置がなく、除雪車が通った後は雪が固められて車が出せない。そのような場合は市役所に言えば除雪しに来るのか。また、融雪装置の設置はできないのか。	個別の除雪については、除雪能力にも限界があり、現実的には難しい状況です。融雪装置の設置につきましても、地下水枯渇等の問題があり、新規設置は考えていません。申し訳ありませんが、各家庭の玄関先は各自で除雪していただきますようお願いします。
用水の管理	以前他の町内会から、大町川の水を絶やさないように管理を要請されたことがあり、用水路の掃除などに尽力していたが、高齢になり難しくなった。市の協力をお願いしたい。	大町川についてはバイパスを作っており、中川放水路の水門でも調整してあるので、水が枯れるといったことはないものと考えています。
用水の管理	三穂町、大町の用水は今現在水がきていない。誰かが用水の流れを切り替えているのではないか。	水門については上流のほうで調整をすることはありますが、市で流れを切り替えることはありません。現在の状況について現場を確認します。
路側帯	泉ヶ丘地内、晒屋から踏み切りを越えて上がっていく狭い県道について、路側帯の白線が無く危険である。	道幅が狭く、交通量が少ないため白線を引いていないものと推測されますが、県に問い合わせます。
街路樹	街路樹について、茂ると信号等が見えにくくなるほか、落ち葉の清掃が住民の負担となっている。剪定や落ち葉の清掃は市でやるものではないのか。	毎年冬前に剪定を行っているほか、信号が見えにくい等の連絡が入った場合にも該当場所の剪定を行っています。落ち葉についても建設課で清掃を行っているところですが、今後は清掃の回数を少しでも増やしていきたいと思えます。